



Mesa de Análisis / Jorge Triana Tena (Diputado – PAN), Marco Antonio Mendoza Bustamante (Diputado PRI) y Hamlet Almaguer (Diputado – Morena). Mesa de análisis acerca de la Reforma Electoral y marcha en apoyo al INE

“Yo creo que fue una marcha extremadamente concurrida, fue copiosa la asistencia, fue una convocatoria que inició con organizaciones de la sociedad civil en donde se fueron sumando varios actores políticos, académicos, también líderes sociales, impulsores y activistas. Creo que el discurso de José Woldenberg fue pulcro, fue un llamado a evitar regresiones autoritarias y lo muy lamentable es que se haya desestimado o se haya echado por la borda la participación. Ahí vimos las burlas de la Jefa de Gobierno, la cantidad ridícula que calculó supuestamente, que se sacó de la manga el Secretario de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, de 10,000 personas”, comentó Jorge Triana.

“No es momento de una reforma que signifique un retroceso para la democracia, claramente esta reforma es centralista, es un retroceso, la democracia no se inventó en 2018 con el triunfo de Morena, la democracia es producto de décadas de avance de las instituciones, de década de luchas y esta iniciativa simplemente es un retroceso, centraliza, atenta contra el federalismo, trastoca la vida interna de los partidos políticos, pero sobre todo afecta la vida de la nación, la vida de un país que necesita solidez institucional”, aseguró Marco Antonio Mendoza.

“Para empezar el tema de los números, si los hubieran tenido hubieran ido al Zócalo, que es la principal plaza pública del país. Este es un movimiento reaccionario para la defensa de privilegios de los consejeros del INE. El primer efecto que tuvo esta movilización es cancelarle a Lorenzo Córdova las vacaciones todo pagadas a Francia, tuvo que cancelar su viaje. Ya solicitamos por transparencia porque seguramente con recursos públicos se compraron los boletos de avión para que se fuera a Estrasburgo, así se lo informó a la Secretaria de Relaciones Exteriores el director de Asuntos Internacionales del propio Instituto Nacional Electoral, esos son los privilegios que queremos eliminar”, argumentó Hamlet Almaguer.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADi0vFhbuYJLyWo&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21274&parId=root&o=OneUp>